



est ce que quelqu'un peu m'aider???

Par **anniben**, le **24/06/2009** à **16:27**

Bonjour, actuellement et ce depuis le 14/07/2007 je vit avec mon fiancé qui est en situation irrégulière. Il est entré en France légalement avec un visa (visa schengen) délivré le consulat en Algérie en 2001, et depuis il n'a fait aucune démarche pour rester sur le territoire Français légalement. En juin 2008 la P.A.F l'a trouvé sur un chantier il travaillais au black donc ils l'ont amené dans un centre de rétention, il a été jugé 2 fois et à la deuxième le juge l'a laissé libre (action humanitaire) aucune reconduite aux frontières, la préfecture lui a délivré une autorisation provisoire de séjour de 4 mois. Depuis nous avons refait une autre demande mais celle-ci reste sans réponse. A ce jour je suis enceinte de 5 mois, nous vivons ensemble et je travaille. Mais nous ne savons pas comment faire pour nous marier et pour ne plus se cacher. Auriez-vous une ou des solutions pour que nous puissions vivre normalement s.v.p. Dans l'attente d'une réponse de votre part je vous remercie d'avance.